



Antwort zur Anfrage Nr. 0483/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend
Kindertagesstätte Aubachstraße (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wie lange kann die Kita Aubachstraße noch ohne Sanierung ihren Betrieb fortsetzen? Welche aktuellen Mängel führen zu Unterbelegungen und wie ist dort die aktuelle Belegungsquote?

Am 09.10.2017 ist in der städtischen Kita Aubachstraße im Stadtteil Finthen ein erheblicher Wasserschaden aufgetreten. Die Kaltwasserleitung zu den Waschbecken in der Kindertoilette war undicht und es traten große Wassermengen in die Leichtbau-Zwischenwände, in den Estrich der angrenzenden Räume sowie im Flur aus. Besonders betroffen waren die Gruppen- und Nebenräume zweier Kitagruppen und das angrenzende Kinder-WC.

In der Kita Aubachstraße werden in fünf Gruppen bis zu 120 Betreuungsplätze angeboten: 100 Kindergartenplätze (davon 52 in Teilzeit; keine Plätze für Unterdreijährige) und 20 Hortplätze für Schulkinder.

Nach Bekanntwerden des Wasserschadens wurde unverzüglich mit der Schadensbehebung begonnen. Die undichte Wasserleitung wurde repariert, sodann starteten die zzt. noch andauernden aufwändigen Trocknungs- und Sanierungsarbeiten an den infolge des Wasserschadens durchnässten Zwischenwänden und Fußböden in mehreren Räumlichkeiten der Kita Aubachstraße.

Aufgrund der erheblichen sanierungsbedingten Nutzungseinschränkungen der Kita Aubachstraße, wurde eine Kindergartengruppe der Kita Aubachstraße in die städtische Kita An den Lehmgruben im Stadtteil Finthen übergangsweise ausgelagert.

Für beide Kitas wurde aus o.g. Gründen ein Belegungsstopp ausgesprochen. Derzeit sind in der Kita Aubachstraße 116 von 120 (Belegungsquote 97%) und in der Kita An den Lehmgruben 93 von 96 Kita-Plätzen (Belegungsquote 97%) belegt.

Die Verwaltung geht davon aus, dass die Bauarbeiten im Laufe des April 2018 in der Kita Aubachstraße abgeschlossen werden und bis Ende April die in der Kita An den Lehmgruben ausgelagerte Kindergartengruppe der Kita Aubachstraße wieder in die Kita Aubachstraße zurückziehen kann. Somit könnte aller Voraussicht nach ab Mai 2018 in beiden Kitas der Regelbetrieb wieder aufgenommen werden.

Eine grundständige Sanierung der Kita Aubachstraße ist zzt. nicht vorgesehen. Die Verwaltung geht davon aus, dass die Kita Aubachstraße nach Sanierung des Wasserschadens ohne Einschränkungen weiter betrieben werden kann.

Mainz, 13.03.2018

gez. Lensch

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter